



Mitteilung für die Presse

Berlin, 5. Dezember 2013

Presseeinladung

Bundesministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger lädt zur Einweihung des Saales Paulskirche im Beisein des Malers Johannes Grützke

Zeit: Mittwoch, 11. Dezember 2013, 10 Uhr

Ort: Bundesministerium der Justiz

Der Name des Saales soll an die Frankfurter Paulskirche als die Wiege der Deutschen Demokratie und unserer freiheitlichen Verfassung erinnern. Dieser Widmung entsprechend ist der Saal mit einem Linolschnittzyklus des Berliner Malers Johannes Grützke ausgestattet, der unter dem Thema „Blick auf Volksvertreter“ steht. Auf 10 großen Tafeln greift der Maler Ausschnitte aus seinem kolossalen Wandgemälde „Der Zug der Volksvertreter“ in der Wandelhalle der Paulskirche auf. Durch die politischen Ereignisse hat das den Künstler bewegende Thema der repräsentativen Demokratie eine aktuelle Bedeutung gewonnen.

Johannes Grützke hat jede der Tafeln im Saal Paulskirche exklusiv und individuell auf dem Blattrand mit einer handschriftlichen Kommentierung versehen. Er wird in dieser Veranstaltung auch auf einer der Wandflächen seine Unterschrift in Form eines „Wandtattoos“ anbringen.

Frau Bundesministerin Leutheusser-Schnarrenberger und Johannes Grützke werden jeweils eine kurze Ansprache halten. Im Anschluss daran lädt Frau Bundesministerin Leutheusser-Schnarrenberger zu einem kleinen Empfang im Beisein von Johannes Grützke in ihr Amtszimmer ein.

Wir bitten um Anmeldung unter 030 / 18580-9090 oder per E-Mail unter presse@bmj.bund.de.